

令和4年1月24日（月）

新型コロナウイルス感染症の発生について

この度、施設入所支援「いきいき宝夢」と宝塚市障害者就業・生活支援センターで新型コロナウイルス感染者が発生いたしましたので経過をお知らせいたします。

1. 「いきいき宝夢」（職員2名、利用者2名）

1月18日（火） 職員2名が発熱。通院・PCR 検査を実施。

19日（水） 2名の陽性が判明

1月20日（木） 利用者2名が発熱。通院・PCR 検査を実施。

21日（金） 1名陰性。

22日（土） 1名陰性であったがインフルエンザの診断。

1月21日（金） 利用者2名が発熱。通院・PCR 検査を実施。

23日（日） 2名陽性。

1月22日（土） 症状等が無い利用者、職員に抗原検査を実施。全員陰性。

2. 宝塚市障害者就業・生活支援センター（職員1名）

1月20日（木） 職員が発熱。通院・PCR 検査を実施。

22日（土） 陽性。

1月24日（月） 他の職員に抗原検査を実施。全員陰性。

感染力の強い「オミクロン株」への急速な置き換えによる新型コロナウイルスの感染の急拡大により、濃厚接触者では無い場合でも発症する状況となっております。

「いきいき宝夢」においては、感染防止対策と症状の無い利用者・職員への定期的な抗原検査、症状がある方への通院・PCR 検査・療養等への対応を行います。

「宝塚市障害者就業・生活支援センター」では、当面の間は面接・訪問等の直接業務は休止させていただきます。職員に対しては、定期的に抗原検査を行います。

皆様にはご心配・ご迷惑をおかけしますが、宝塚市、宝塚健康福祉事務所とも連絡を取り合い、各施設及び事業については、感染予防対策を講じて営業いたします。

利用者・家族等・スタッフの感染を防止し、命を守ることに繋がりますよう、また、偏見や差別が拡大しないよう、引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

社会福祉法人 宝塚さざんか福祉会
理事長 松井 美弥子